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R$ 20 MILHÕES

Volta Redonda recebe verba para
iniciar obras de mobilidade urbana

Com recursos do governo estadual, projeto prevê a construção de um novo viaduto,
ciclovias, novas calçadas e sistema de iluminação pública

Volta Redonda recebeu
a verba do governo esta-
dual para iniciar o gran-
de projeto de obras de mo-
bilidade urbana. Com a
escolha da empresa defi-
nida e o edital aprovado
pelo Tribunal de Contas
do Estado, o governo pu-
blicou no Diário Oficial
do Estado a liberação de
R$ 20 milhões, que serão
investidos na construção
de um viaduto, de ciclovi-
as, corredor estrutural de
transporte público de pas-

sageiros, nova sinalização
vertical e horizontal, no-
vas calçadas e novo siste-
ma de iluminação públi-
ca. O prefeito Antonio
Francisco Neto aguarda a
visita de Claudio Castro
para confirmar oficial-
mente o lançamento das
obras, mas confirmou que
todos os trâmites burocrá-
ticos já foram vencidos e
que até mesmo os cantei-
ros de obras já começa-
ram a ser montados.
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Estado já liberou R$ 20 milhões para primeira parte das obras que prometem ‘mudar a cara’ de Volta Redonda

Uma das primeiras ci-
dades a oferecer a quarta
dose contra a Covid-19
para idosos, Volta Redon-
da atingiu a marca de
8.492 pessoas acima de 70
anos a receberem o re-
forço da vacina contra a
doença, incluindo aca-
mados e os imunossupri-
midos a partir de 18
anos. Esta etapa de imu-

Foto: Arquivo

Mais de 8 mil idosos foram vacinados
com a 4ª dose contra Covid-19 em VR

nização foi iniciada em 4
de fevereiro deste ano. A
vacinação acontece em
todas as 46 unidades bá-
sicas de saúde (UBSs e
UBSFs), das 9h às 16h,
para idosos acima de 70
anos e imunossuprimi-
dos, a partir de 18 anos,
que tenham recebido a 3ª
dose até 15/11/2021.
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Alunos e professores da
rede municipal de ensino de
Porto Real começaram a re-
ceber ontem (16), kits de ma-
teriais escolares e de higie-
ne. A entrega ocorreu na
Creche Cacilda Verri Maras-
si e nas Escolas Municipais:
Maria Hortência Nogueira,
CIEP Brizolão 487, Marina
Graciani Fontanezzi e Se-
bastião Barbosa de Almeida.
De acordo com a Secretaria
de Educação, Cultura e Tu-
rismo (SMECT), a expectati-
va é que 3.800 alunos e 450
profissionais sejam contem-
plados, totalizando 4.250 uni-
dades. As demais unidades
de ensino serão atendidas
amanhã (18). O prefeito Ale-
xandre Serfiotis destacou
que além de auxiliar as fa-
mílias, os kits promovem a
sensação de pertencimento e
igualdade.
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Porto Real entrega kits escolares
e de higiene a alunos e professores

Alunos e professores de Porto Real começaram a receber kits de materiais e higiene, doados pela
prefeitura

Três pessoas foram
presas pela Polícia Mili-
tar de Volta Redonda e
um adolescente foi apre-
endido por suspeita de
envolvimento com o tráfi-
co de drogas. As investi-
das policiais ocorreram
nos bairros Água Limpa
e Santa Cruz. Foram
apreendidas mais de 500
pinos de cocaína, sete
trouxinhas de maconha,

Foto: Divulgação/PMPR

PM prende três suspeitos
de tráfico e apreende um
menor em Volta Redonda

R$ 130 e rádios comunica-
dores. Todos os suspeitos
foram encaminhado para
a delegacia da Polícia Ci-
vil (93ª DP).
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Investidas policiais ocorreram
nos bairros Água Limpa e

Santa Cruz e apreenderam
pinos de cocaína, um celular e

dinheiro

Foto: Cedida pela PM

O projeto ‘Advogado
Social’ que vai acontecer
de forma itinerante nos
31 CRAS (Centros de Re-
ferência da Assistência
Social), e nos quatro Cen-
tros de Convivência de
Volta Redonda foi lança-
do nesta semana. A aber-
tura oficial do projeto

Projeto ‘Advogado Social’ é
lançado pela SMAC

aconteceu no auditório da
prefeitura, no bairro
Aterrado. O objetivo é le-
var orientação jurídica à
população, através dos ad-
vogados sociais. A inicia-
tiva é da Secretaria Muni-
cipal de Ação Comunitá-
ria (SMAC).
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O corpo do ex-verea-
dor e ex-presidente da
Câmara Municipal de
Volta Redonda, Luís Car-
los Sarkis, de 66 anos, foi
enterrado na tarde de on-
tem, no Cemitério Portal
da Saudade, em Volta Re-
donda. Sarkis morreu na
noite de terça-feira, no
Hospital da Unimed. Ele
lutava contra um câncer

Corpo de Luís Sarkis,
ex-presidente da Câmara,

é enterrado em Volta Redonda
e deixa a esposa Sônia e
três filhos: Clarissa, Hele-
na e Carlinhos. O prefeito
Antônio Francisco Neto
lamentou a morte do
amigo e assessor parla-
mentar. O jornalista Au-
rélio Paiva, presidente do
DIÁRIO DO VALE, disse
que Sarkis deixará sau-
dades.
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Volta Redonda

O ex-vereador e ex-presi-
dente da Câmara Municipal
de Volta Redonda, Luís Car-
los Sarkis, de 66 anos, mor-
reu na noite de terça-feira,
em Volta Redonda. Ele luta-
va contra um câncer e fale-
ceu no Hospital da Unimed.
O corpo foi velado na Câma-
ra e o sepultamento ocorreu
às 13h30min, no Cemitério
Portal da Saudade. Sarkis
deixa  a esposa Sônia e três
filhos: Clarissa, Helena e
Carlinhos.

Ainda na noite de ontem,
o prefeito Antônio Francisco
Neto se manifestou sobre a
morte do amigo e assessor
parlamentar: “Hoje perde-
mos nosso amigo Luis Car-
los Sarkis. Ex-vereador, As-
sessor Legislativo do nosso
governo até seus dias finais
e principalmente uma pes-
soa honrada, de bem. Vai
com Deus, meu amigo. E que
Ele possa consolar todos

Morre Luís Carlos Sarkis, ex-presidente
da Câmara Municipal de Volta Redonda

Ex-vereador, que perdeu a luta contra um câncer, era atualmente assessor legislativo do prefeito Antônio Francisco Neto

aqueles que ficaram. Seu le-
gado segue firme para toda
nossa cidade”, escreveu
Neto.

O jornalista Aurélio Pai-
va, presidente do DIÁRIO
DO VALE, fez depoimento
sobre a morte de Sarkis:
“Fui chefe de gabinete do Sa-
rkis quando ele foi presiden-
te da Câmara. Um político
probo, honesto e além de
tudo muito hábil. Pessoal-
mente sempre um grande
amigo e excelente conversa.
Sempre alegre e brincalhão.
Deixa saudades, muitas sau-
dades”, disse Aurélio Paiva.

O atual presidente da Câ-
mara Municipal, Sidney Di-
nho, emitiu nota oficial so-
bre o caso: “É com pesar que
esta Casa Legislativa comu-
nica o falecimento do ex-ve-
reador e presidente da Câ-
mara Municipal de Volta Re-
donda. A Mesa Diretora, em
nome do Poder Legislativo
Municipal e seus vereado-
res, externa seus sinceros Luís Carlos Sarkis foi vítima de um câncer

Foto: Arquivo

Porto Real

Estarão abertas entre os
dias 21 e 24 deste mês as ins-
crições para cursos de Mecâ-
nico de Motores Ciclo Otto e
para Assistente de Opera-
ções Logísticas. São 40 vagas
para cada curso oferecidas
através de uma parceria en-
tre a Prefeitura Municipal
de Porto Real e o Serviço Na-
cional de Aprendizagem In-
dustrial, Senai.

Para fazer a inscrição
basta ir até a Casa do Traba-
lhador, situada na Estrada
Floriano/Porto Real, antigo
CRAS, no bairro de Fátima,
levando: RG, CPF e os com-
provantes de residência e es-
colaridade (6º ano do ensino
fundamental). É preciso ter
no mínimo 16 anos. As aulas
começam no dia 4 do próxi-
mo mês e serão ministradas
no CIEP Brizolão 487 –
Oswaldo Luis Gomes, no
bairro Freitas Soares.

A Secretária de Trabalho
e Renda, Viviane Gonçalves
destacou a importância des-
ta parceria, agradecendo o
Senai e frisando que a oferta

Parceria entre a Prefeitura de Porto Real
e o Senai oferece 80 vagas para cursos

Serfiotis convida jovens a se inscreverem em cursos profissionalizantes

Foto: Arquivo

de cursos profissionalizan-
tes vai de encontro ao objeti-
vo da Secretaria de qualifi-
car a mão de obra local para
introdução no mercado de
trabalho.

O prefeito Alexandre Ser-

fiotis também agradeceu a
parceria do Senai e salien-
tou que os trabalhadores de
Porto Real devem se qualifi-
car e adquirir sempre novos
conhecimentos que sejam
diferenciais na busca por va-

gas nos setores comerciais e
industriais. “Jovem faça sua
inscrição e aproveite esses
cursos completamente gra-
tuitos ofertados por esta par-
ceria” – convidou o Prefeito
Serfiotis.

sentimentos aos familiares e
amigos do nosso querido Sa-
rkis”.

A CDL também divulgou
nota e desejou sentimentos à
família, amigos e funcioná-
rios. “O ex-vereador deixa
um legado na vida política,
na prestação de serviços,
tendo contribuído para o de-
senvolvimento da nossa ci-
dade, por meio de leis e gera-
ção de empregos”.

Carreira política

Luís Carlos Sarkis foi ve-
reador entre 1983 e 1988 e
chegou a presidir a Câmara
Municipal entre 1° de março
1985 e 28 de fevereiro de 1987.

Área da Saúde

O ex-vereador era médico
e trabalhava na área de Me-
dicina do Trabalho, na Sa-
med. Sarkis era dono da Pul-
mocor, clínica médica que
funciona no Aterrado.

Barra Mansa

O vereador Paulo da Grá-
fica visitou o Colégio Muni-
cipal Prefeito Luiz Amaral,
no bairro Goiabal, em Barra
Mansa, junto do Secretário
de Educação, Marcus Bar-
ros. Eles acompanharam as
montagens de 7 salas modu-
lares para o retorno das au-
las presenciais na escola,
que passa por problemas na
estrutura. As aulas serão re-
tomadas assim que as salas
forem entregues até o final
de março. Também é aguar-
dado o laudo de avaliação
das estruturas da escola, que
dará início as obras de refor-
ma e restauração, uma rein-
vindicação antiga de mora-
dores do bairro e pais que
têm filhos matriculados no
colégio municipal.

“Fiquei impressionado
com a rapidez da montagem

Paulo da Gráfica acompanha montagem de novas
salas no Colégio Municipal Prefeito Luiz Amaral

que nos foi apresentado, já
que as salas que estão sendo
montadas ficarão com a
mesma qualidade de uma
sala já existente. Lá é a que
foi construída para os cadei-
rantes, uma sala ampla, com
ótima acomodação, com ar
condicionado, ou seja, den-
tro dos padrões que certa-
mente irá agradar e muito
os alunos”, destacou o verea-
dor Paulo da Gráfica.

A estrutura das salas terá
que passar por essa reforma,
para mais segurança e confor-
to dos alunos. O vereador está
confiante de que a restaura-
ção do colégio municipal vai
ser muito satisfatória para
professores, alunos e os pais.

“Quero aqui agradecer a
diretora Janaína, que desde
que assumiu a escola, nos
deu toda liberdade e sempre
aberta ao diálogo para irmos
de encontro a solução do

problema, e também acesso
livre aos engenheiros e téc-
nicos para que pudessem es-
tar avaliando a situação.
Quero agradecer ao Marcus
Barros pelo excelente traba-
lho junto à sua secretaria e
ao prefeito Rodrigo Drable

que não mediu esforços para
que os alunos não percam o
início do ano letivo. A atual
situação da escola não é sim-
ples, mas faremos de tudo
para amenizar os impactos
que a obra irá trazer”, con-
cluiu o parlamentar.

Paulo da Gráfica avalia novas salas construídas no colégio Luiz Amaral

Foto: Divulgação

Sostenes Cavalcanti
e Jefferson Mamede
implantam projeto

social em BM

Atividades físicas fazem parte do projeto Ellos

Foto: Divulgação

Barra Mansa

Por meio de uma parce-
ria com o deputado federal
Sóstenes Cavalcante, o vere-
ador Jefferson Mamede
(PSC) viabilizou  para Barra
Mansa  a implantação do
Projeto Ellos, uma iniciativa
do deputado que, através de
emenda de bancada, oferece
polos de esporte e de qualifi-
cação profissional, com cur-
sos gratuitos voltados para
adolescentes, jovens e adul-
tos. Conforme explica Ma-
mede, o projeto está aconte-
cendo em seis pólos, sendo
três na área de esporte, com
aulas de zumba, ginástica
funcional e futsal, e três pó-
los na área de qualificação
profissional, com a oferta de
curso de assistente adminis-
trativo, gestor de mídia soci-
al e cuidador de idosos.

“O deputado Sóstenes
sempre foi um grande amigo
de nossa cidade: no final do
ano passado aportou R$ 2
milhões em emenda para
saúde, a nosso pedido, e ini-
ciou este ano nos presente-
ando com esses projetos que
contribuirão para o  desen-
volvimento econômico e so-
cial de nosso município”,
ressaltou o vereador.

De acordo com Mamede, o
bairro Cotiara será uma das
sedes  do polo de esportes, que

inclui  as aulas de futsal e
zumba, e do polo de qualifica-
ção profissional, que vai ofe-
recer o curso de assistente ad-
ministrativo. As aulas aconte-
cerão na Escola Moacyr Chi-
esse. O bairro Santa Rosa
também será sede do polo de
esportes, com aulas de futsal e
ginástica funcional, e o bairro
Vila Orlandélia com aulas de
futsal e zumba.

Também serão polos de
qualificação profissional os
bairros Santa Rita da Dutra,
com o curso de cuidados de
idosos e o Centro, onde vai
acontecer o curso de Social
Mídia. Os cursos, além de se-
rem gratuitos, ainda ofere-
cem uma ajuda de custo para
os matriculados e o certifica-
do da UniRio. A duração é de
três meses e cada turma é
formada por trinta alunos.

Conforme destaca Sóste-
nes, o Projeto Ellos vai ao
encontro dos inúmeros desa-
fios que jovens e adultos en-
frentam, para se inserir no
mercado de trabalho que,
conforme ressalta, é muito
competitivo. “A falta de aces-
so à educação e qualificação
profissional são fatores rele-
vantes para o crescimento
do desemprego. Criamos
esse projeto como forma de
oferecer oportunidades para
esses  jovens e adultos”, res-
saltou o deputado.



DIÁRIO DO VALE  3QUINTA-FEIRA, 17 DE MARÇO DE 2022 POLÍTICA

Volta Redonda

O governador do Estado,
Claudio Castro, já liberou o
empenho para execução da
primeira de três partes das
obras de mobilidade urbana
para Volta Redonda. A licita-
ção foi iniciada em 19 de no-
vembro de 2021 e concluída
no início deste ano. Com a
escolha da empresa definida
e o edital aprovado pelo Tri-
bunal de Contas do Estado, o
governo publicou no Diário
Oficial do Estado a liberação
de R$ 20 milhões, que serão
investidos na construção de
um viaduto, de ciclovias,
corredor estrutural de trans-
porte público de passagei-
ros, nova sinalização verti-
cal e horizontal, novas calça-
das e novo sistema de ilumi-
nação pública. As informa-
ções de bastidores dizem que
as duas próximas etapas
também estão sendo libera-
das nos próximos dias.

O prefeito Antonio Fran-
cisco Neto afirmou que
aguarda a visita do governa-
dor Claudio Castro para con-
firmar oficialmente o lança-
mento das obras, mas confir-
mou que todos os trâmites
burocráticos já foram venci-
dos e que até mesmo os can-
teiros de obras já começa-
ram a ser montados. Dentro
do chamado “DEMOB1”,
que é a primeira parte a ser
licitada agora em novembro,
está prevista a construção
de um novo viaduto para li-
gar os bairros Jardim Amá-
lia e Aterrado. O projeto pre-
vê uma nova ligação entre a
BR-393 (trecho próximo ao
antigo Casarão) e a Avenida
Integração (no limite entre o
Aterrado e a Vila America-
na, próximo à base da Petro-
bras).

De acordo com relatório
da Secretaria Municipal de
Transporte Urbano, o objeti-
vo é permitir o acesso direto
à rodovia federal de veículos
oriundos das plantas indus-
triais, evitando o sistema vi-
ário utilizado pelo transpor-
te público e demais modais.
“Tal intervenção mitiga os
efeitos da segregação do ter-
ritório causada pela linha
férrea que atravessa o Muni-

cípio no sentido Leste-Oes-
te”, diz o relatório.

Ciclovias no entorno da CSN

Ainda pelo“DEMOB1”,
está prevista a construção
de um sistema cicloviário no
entorno da Usina Presidente
Vargas, de forma a promo-
ver o deslocamento seguro
pelo modal bicicleta, redu-
zindo os efeitos das dificul-
dades históricas criadas pela
planta industrial, pelo Rio
Paraíba do Sul e pela linha
férrea operada pela M.R.S ao
sistema viário atual. Na ver-
dade, o projeto busca ade-
quar ou atualizar Volta Re-
donda a estes três fatores
(rio, fábrica e trem), que são
alguns dos pilares da exis-
tência da cidade.

Uma das metas, por
exemplo, será promover a
inclusão de mais mulheres
no uso de bicicletas e tam-
bém diversificar a faixa etá-
ria dos ciclistas. Em pesqui-
sa constante na elaboração
do projeto, com uma amos-
tra de 184 ciclistas (que com-
preende 4,97% do volume di-
ário de ciclistas), ficou mos-
trado que os homens com-
põem 87% do público que
usa a bicicleta como meio de
locomoção. Do total de pes-
soas que diz usar o veículo,
60% tem entre 35 a 50 anos.

Da mesma maneira, se-
rão feitas ou refeitas 32,5 mil
m2 de calçadas e equipa-
mentos de acessibilidade,
para integrar as viagens a
pé com modal transporte pú-
blico nas áreas mais densa-
mente povoadas, garantindo
acesso aos equipamentos ur-
banos de forma plena à po-
pulação, inclusive e princi-
palmente àquela parcela das
pessoas que tem mobilidade
reduzida.

Transporte Público

O projeto tem ainda a
construção de 15 km de cor-
redor de transporte com fai-
xas exclusivas, o chamado
“Corredor Estrutural de
Transporte Público”. Essa
iniciativa tem principalmen-
te o objetivo de aumentar a
velocidade operacional dos

Estado libera parte de verba para
Mobilidade Urbana em VR

Obras vão ‘mudar a cara’ da mobilidade urbana em Volta Redonda

Foto: Arquivo

veículos que operam no Sis-
tema de Transporte Público
de Passageiros (STPP), pos-
sibilitando maior oferta de
serviço sem implemento de
custos operacionais.

Para isso, serão feitas
obras viárias para adequar a
geometria das vias já exis-
tentes ao tráfego de veículos
de maior porte aumentando
assim a capacidade de oferta
de serviço no mesmo espaço
urbano. Há previsão de in-
tervenções maiores em ao
menos seis pontos da cidade.

Iluminação e sinalização

Todo esse trabalho será
acompanhado de nova pavi-
mentação e da implantação
de nova sinalização horizon-
tal e vertical, com o objetivo
de atender as determinações
do CTB (Código Brasileiro
de Trânsito), bem como ga-
rantir uma circulação segu-
ra de veículos e pedestres.

Além disso, a conclusão

da licitação permitirá o
avanço das melhorias na ilu-
minação pública. Já inicia-
da pela Prefeitura de Volta
Redonda, a troca de lâmpa-
das amarelas pelas de LED
será ampliada dentro do DE-
MOB1 para mais de 12 mil
pontos da cidade. “Haverá
sensível modernização do
parque de iluminação públi-
ca, construindo vetores para
a segurança, tanto na ques-
tão do tráfego de veículos e
pedestres quanto na melho-
ria das condições de segu-
rança pública, incrementan-
do a iluminação das ruas,
avenidas, vielas, alamedas,
praças, monumentos históri-
cos e demais logradouros
públicos. Complementando
diretamente os demais pro-
jetos a serem implantados,
resultando na melhoria da
imagem da cidade, favore-
cendo o comércio, o turismo
e o lazer e o desenvolvimen-
to econômico e social”, apon-
ta o projeto.

Volta Redonda

Em 2030, Brasil terá a
quinta população mais idosa
do mundo. São 7,5 milhões
de idosos atuando como for-
ça de trabalho. Preocupado
com a falta de oportunida-
des para os idosos no merca-
do de trabalho em Volta Re-
donda, o vereador Betinho
Albertassi apresentou um
projeto de lei que cria o pro-
grama ‘Terceira Idade no
Trabalho’ que incentiva a in-
serção e a manutenção des-
sas pessoas no mercado de
trabalho. Aprovado na Câ-
mara de Vereadores de Volta
Redonda, o projeto segue
para sanção do prefeito An-
tônio Francisco Neto.

Com a criação do Progra-
ma Terceira Idade no Traba-
lho, será realizado um con-
junto de ações destinadas a
estimular a contratação, por
pessoas jurídicas sediadas
em Volta Redonda, de traba-
lhadores idosos e de serviços
prestados por pessoas ido-
sas; incentivar a prática de
trabalho voluntário por par-
te de pessoas idosas; criar
um cadastro único para in-
termediar trabalhadores
idosos e vagas no mercado
de trabalho, bem como regis-
trar idosos que exerçam ati-
vidade autônoma; fornecer
cursos e projetos de capaci-
tação e reciclagem profissio-

nal para idosos; realizar
campanhas informativas e
de conscientização, visando
à redução do preconceito de
idade no mercado de traba-
lho; estimular o convívio de
pessoas idosas em sociedade,
através da promoção de
eventos de integração, bus-
cando minimizar fatores de
isolamento social e, ainda,
aumentar o acesso de pesso-
as idosas em concursos pú-
blicos.

– Não restam dúvidas de
que o trabalho para os ido-
sos traz diversos benefícios,
como físico, emocional e fi-
nanceiro, igualmente para
as empresas que terão em
seus quadros pessoas experi-
entes-, destaca Betinho.

O Programa ‘Terceira
Idade no Trabalho’ prevê
que as pessoas jurídicas se-
diadas no Município que
aderirem ao Programa Ter-
ceira Idade em Atividade,
reservando percentual de
5% de vagas para emprega-
dos idosos, terão isenção de
5% do valor devido mensal-
mente a título de Imposto
Sobre Serviços de Qual-
quer Natureza – ISSQN ou
isenção de 5% do valor do
Imposto sobre a Proprieda-
de Predial e Territorial Ur-
bana – IPTU por imóvel de
sua propriedade utilizado
na respectiva atividade em-
presarial.

Betinho Albertassi propõe programa para inserir terceira idade no
mercado de trabalho

Foto: Arquivo

Vereadores aprovam proposta
de Betinho Albertassi que

incentiva a inserção de idosos
no mercado de trabalho

Dinho assina contrato para empresa propor
texto de revisão da Lei Orgânica do Município

Escritório de advocacia também vai propor mudanças
no Regimento Interno da Câmara Municipal

Dinho assina contrato com escritório de advocacia para criação de proposta de revisão da Lei
Orgânica do Município

Foto: CMVR

Volta Redonda

O presidente da Câma-
ra Municipal de Volta Re-
donda no exercício 2022,
Sidney Dinho, assinou na
tarde desta quarta-feira
(16), um contrato de con-
sultoria jurídica para re-
visão e atualização da Lei
Orgânica Municipal e do
Regimento Interno da Câ-
mara com o escritório Va-
leriote Sociedade Indivi-
dual de Advocacia.

O documento foi assi-
nado pelo vereador Sid-
ney Dinho e pelo repre-
sentante legal do escritó-
rio, Hamilton Machado
Valeriote Junior, nas de-
pendências da CMVR, às
14 horas.

O objetivo da CMVR ao
contratar a Consultoria
especializada visa a elabo-
ração de minuta de Proje-
to de Lei propondo emen-
da de revisão e atualização
da Lei Orgânica Munici-
pal e do Regimento Inter-
no do Poder Legislativo.

O serviço terá como
base a criteriosa obser-
vância à Lei Federal nº
8.666/93 e suas alterações,
bem como as demais le-
gislações pertinentes com
cláusulas e condições que
regem o contrato, abran-

gendo  estudos técnicos,
análises, serviços de rees-
truturação normativa.

O serviço terá amparo
através de ato designando
servidores efetivos da Câ-
mara Municipal de Volta

Redonda que acompanha-
rão cada passo do contra-
to, seguido pela procura-
dora do município, Yas-
min Arbex Ribeiro.

— Essa assinatura
simboliza um momento

histórico para a cidade,
conciliando caminhos
que precisam ser revistos
dentro dos suportes legais
e as necessidades e reali-
dades do cidadão e do mu-
nicípio — disse Dinho.

Após conclusão da licitação e liberação dos empenhos, canteiros de obras começam a ser montados nos próximos dias



4  DIÁRIO DO VALE QUINTA-FEIRA, 17 DE MARÇO DE 2022POLÍCIA

ESTADO DO RIO DE JANEIRO
PREFEITURA MUNICIPAL DE QUATIS
SECRETARIA MUNICIPAL DE LICITAÇÕES, COMPRAS E
CONTRATOS

AVISO DE LICITAÇÃO - PREGÃO PRESENCIAL Nº 24/2022

OBJETO: AQUISIÇÃO DE VEÍCULO TIPO CAMINHÃO BASCULANTE.
OS PARTICIPANTES serão credenciados às 09:00 horas. AS
PROPOSTAS serão autenticadas e abertas no dia 01 de abril de 2022,
às 09:00 horas. Edital disponível para download em
transparencia.quatis.rj.gov.br ou obtido presencialmente na sede da
Prefeitura Municipal de Quatis, mediante a apresentação de um toner
compatível com impressora Brother DCP-8152DN.

Quatis, 16 de março de 2022
Iohan Wender Texeira Silva - Pregoeiro

Prefeitura Municipal de Barra Mansa/RJ

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRONICO Nº 033/2022

OBJETO: AQUISIÇÃO DE GERADOR DE GOTAS AEROSSOL TÉRMICO
VEICULAR (FUMACÊ). Início do recebimento das propostas: 18/03/2022
às 17h30 - Encerramento de recebimento: 30/03/2022 às 09h00 – Abertura
e Início do Pregão: 30/03/2022 às 09h01.
PREGÃO ELETRONICO Nº 036/2022
OBJETO: AQUISIÇÃO DE MATERIAIS HOSPITALARES - SRP. Início do
recebimento das propostas: 21/03/2022 às 17h30 - Encerramento de
recebimento: 31/03/2022 às 09h00 – Abertura e Início do Pregão: 31/03/
2022 às 09h01.
Maiores informações e o edital pelo telefone (24) 2106-3411 ou
edital@barramansa.rj.gov.br e coordenadoria.compras@gmail.com.

Josiane Granzieire Gonçalves de Castro
Agente Administrativo

Av homero leite, 572 , Saudade , Barra Mansa, RJ CEP 27.313-190
CNPJ. 29.053.402/0001-36 - Insc. Estadual: Isento

SerSerSerSerServiço Autônomo de Água e Esgoto de B. Mansaviço Autônomo de Água e Esgoto de B. Mansaviço Autônomo de Água e Esgoto de B. Mansaviço Autônomo de Água e Esgoto de B. Mansaviço Autônomo de Água e Esgoto de B. Mansa

AVISOS DIVERSOS

PE SRP 17/22 – PA 3310/2021 – Eventual aquisição bicos para
caminhão hidrojateador. Dia 30/03/2022 – 09:30 h.

PE SRP 22/22 – PA 177/2022 – Eventual aquisição mangueiras
p/ pipa e caminhão 1001. Dia 31/03/2021 – 09:00 h.

Homologa e adjudica TP 14/22, PA 3555/21, em favor de
Construvalle Construções Ltda, valor global R$ 219.456,66.
Mais informações poderão ser obtidas pelo telefone (24) 3323-
0198, através do e-mail: licitacao.saae@gmail.com ou ainda na
Gerência de Materiais, na Av Homero Leite, 572 – Saudade –
Barra Mansa/RJ. Site http:/
portaldatransparência.barramansa.rj.gov.br, no menu “Licitações
e Contratos / Lista  Licitações”).

Volta Redonda

Policiais do  28º Batalhão
da Polícia Militar prende-
ram um suspeito de tráfico
de drogas, nesta quarta-fei-
ra, dia 16, na Avenida Felipe
dos Santos, na Água Limpa.
Foram apreendidos 35 pinos
de cocaína, um aparelho de
celular e R$ 40,00.

E mais: o suspeito teria
dito à polícia que parte da
droga que ele recebe - cerca
de 60 pinos - já tinha sido
vendida. Por isso, estava
com apenas 35 pinos. Ele foi
levado para  a 93ª DP (Volta
Redonda).

Também nesta quarta-
feira, dia 16, outro suspeitos
de tráfico foi preso e um me-
nor foi apreendido. Dessa
vez, no bairro Santa Cruz.
Foram apreendidos 477 pi-
nos de cocaína. Ou seja: 262
gramas; 07 trouxinhas de
maconha (15 gramas); um
rádio comunicador e R$
90,00 em espécie.

A prisão foi efetuada du-
rante a ronda que os polici-

Três suspeitos de tráfico
são presos; um deles é menor

Prisões foram efetuadas nos bairros Água Limpa e Santa Cruz, em Volta Redonda

ais faziam pelo bairro. Um
dos suspeitos estava com a
bolsa e as drogas e o outro
com o rádio comunicador. A
dupla também foi levada
para a 93 DP, onde o caso foi
registrado.

Confronto

Em Angra dos Reis,
uma troca de tiros entre
criminosos e policiais mi-
litares resultou na morte
de dois suspeitos: um de 21
e outro de 23 anos. Na Rua
Santa Catarina, no bairro
Bracuí, onde ocorreu o
confronto. Foram apreen-
didos um revólver, uma es-
pingarda, drogas e um rá-
dio de comunicação.

A dupla foi levada para o
Hospital Municipal da Japu-
íba, mas não resistiram.  O
caso foi registrado na Dele-
gacia de Angra dos Reis. O
tiroteio ocorreu porque os
policiais, que foram até o
bairro apurar denúncias de
tráfico de drogas, já foram
recebidos a tiros. Policiais aprenderam drogas durante ações feitas em Volta Redonda

Foto – Cedida pela PM

Mulher com caminhonete
roubada é presa em Resende

Caminhonete roubada foi apreendida pela PRF na Via Dutra

Resende

Agentes da  7ª Delega-
cia da Polícia Rodoviária
Federal prenderam nesta
quarta-feira, dia 16, uma
mulher, de 30 anos, que es-
tava dirigindo uma cami-
nhonete roubada. Ela foi

Foto: Cedida pela PRF

abordada na altura do km
303, da Dutra, em Resende,
e levada para a Delegacia.
A mulher estava em uma
Toyota/Hilux, com placas
de Goiânia/GO.

Os policiais descobri-
ram as irregularidades
quando fizeram uma ins-

peção minuciosa no veícu-
lo.   Na verdade, a cami-
nhonete era clonada. O
carro original, de mesma
marca/cor/modelo, era li-
cenciado em Alegre/ES, e
tinha registro de roubo em
19 de fevereiro deste ano
em Duque de Caxias.

Angra dos Reis

 A Justiça Itinerante
Marítima, ação conjunta
entre o Tribunal de Justiça
do Estado do Rio de Janei-
ro e a Prefeitura de Angra
dos Reis, por meio da Se-
cretaria de Desenvolvimen-
to Social, que oferece uma
série de serviços para a po-
pulação, está percorrendo
diferentes localidades do
município. Nesta terça-fei-
ra, 15, mais de 350 morado-
res do Parque Mambucaba
foram atendidos.

O objetivo é garantir o
amplo acesso à Justiça,
aproximando os serviços
da população em diversas
regiões. São ofertadas opor-
tunidades de atendimento
em parceria com o Ministé-
rio Público, Defensoria Pú-
blica; Detran/RJ; e o cartó-
rio de Registro Civil das
Pessoas Naturais (RCPN).

Na quarta-feira, 16, a
Justiça Itinerante estará
no Centro Municipal de
Educação Infantil (CEMEI)
Júlia Moreira da Silva, no
Bracuí. Já na quinta-feira,
17 de março, será a vez da
Vila do Abraão e, na sexta-
feira, 18, em Araçatiba. Os
atendimentos acontecem
sempre entre 9h e 15h, por
ordem de chegada.

Ao todo, são 12 serviços
forenses. Entre eles, estão
os pedidos de segunda via
de identidade, pedidos de
pensão alimentícia e aten-

Justiça Itinerante oferece uma série de serviços para a população,
está percorrendo diferentes localidades

Justiça Itinerante atende
moradores de Angra dos Reis

Foto: Divulgação

dimentos para regulariza-
ção de união estável.

Durante esta terça-feira,
no Parque Mambucaba, fo-
ram mais de 160 atendi-
mentos.

Taiane Azevedo , de 24
anos, foi uma das atendi-
das pela ação. Ela foi em
busca de regularizar o pro-
cesso por pensão alimentí-
cia de dois filhos, que se-
gundo ela, não vem sendo
paga, pelo companheiro,
há quatro anos. “Sempre
me virei sozinha, mas ago-
ra não está dando mais
para cobrir as despesas das
crianças, por isso, estou
aqui pedindo apoio da Jus-

tiça”, explicou a jovem, elo-
giando a rapidez do atendi-
mento.

Já o casal Jucileide de
Morais, de 32 anos e Van-
derlei dos Anjos, de 35
anos, comemorava a for-
malização da união de 17
anos. “Agora temos nossa
certidão de casamento e vi-
vemos conforme as re-
gras”, disse a moça, acres-
centando que não havia
formalizado a situação an-
teriormente por falta de re-
cursos. “Nos cobraram R$
800 por esta certidão no
cartório, mas aqui saiu em
uma hora e foi de graça”,
comemorou Jucileide.

Confronto entre policiais e
suspeitos deixa dois mortos

Angra dos Reis

Uma troca de tiros entre
criminosos e policiais mili-
tares resultou na morte de
dois suspeitos: um de 21 e
outro de 23 anos. Na Rua
Santa Catarina, no bairro
Bracuí, onde ocorreu o con-
fronto. Foram apreendidos
um revólver, uma espingar-

da, drogas e um rádio de co-
municação. A dupla foi leva-
da para o Hospital Munici-
pal da Japuíba, mas não re-
sistiram.  O caso foi regis-
trado na Delegacia de Angra
dos Reis. O tiroteio ocorreu
porque os policiais, que fo-
ram até o bairro apurar de-
núncias de tráfico de drogas,
já foram recebidos a tiros.
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EXTRATO DE TERMO DE ADITAMENTO
Nº 01 AO CONTRATO Nº 001/2021

01 - CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Porto Real.
02 - CONTRATADO: Porto Real Funerária e Capela Ltda.
03 - OBJETO: Alteração quantitativa ao contrato em pauta.
04 - PROCESSO ADMINISTRATIVO: 0202/2021.
05 - EMBASAMENTO: Art. 65, da Lei 8.666/1993.
06 - VALOR: R$ 66.758,71 (sessenta e seis mil, setecentos e cinquenta
e oito reais e setenta e um centavos).
07 - DATA DA ASSINATURA: 10 de fevereiro de 2022.

Valeria Aparecida Sá Gonçalves
Secretária Municipal de Assistência Social,

Direitos Humanos e Habitação

EXTRATO DE TERMO DE ADITAMENTO
Nº 01 AO CONTRATO Nº 017/2021

01 - CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Porto Real.
02 - CONTRATADO: Esx Transporte e Turismo Ltda.
03 - OBJETO: Alteração quantitativa ao contrato em pauta.
04 - PROCESSO ADMINISTRATIVO: 058/2021.
05 - EMBASAMENTO: Art. 65, I, da Lei 8.666/1993.
06 - VALOR: R$ 1.309.291,49 (um milhão, trezentos e nove mil, du-
zentos e noventa e um reais e quarenta e nove centavos).
07 - DATA DA ASSINATURA: 07 de março de 2022.

Maria Madalena Ferreira de Souza
Secretária Municipal de Educação, Cultura e Turismo

HOMOLOGAÇÃO
PROCESSO 6946/2021

Depois de cumpridas as exigências legais, de acordo com o Art. 4º,
inciso XXII, da Lei 10.520/02, Art. 43, VI do Estatuto das Licitações,
Lei nº 8.666/93 e art. 1º, II do Decreto Municipal nº 2.100 de 24/02/
2017, HOMOLOGO o resultado da presente licitação, na modalidade
PREGÃO PRESENCIAL nº 098/2021 que objetiva o REGISTRO DE
PREÇOS PARA CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA PRESTAÇÃO
DE SERVIÇOS DE SINALIZAÇÃO VIÁRIA HORIZONTAL E VERTI-
CAL, atendendo a solicitação feita pela SECRETARIA MUNICIPAL
DE ORDEM PÚBLICA, no processo administrativo 6946/2021, à em-
presa FIRE DE CAMPOS EMPREENDIMENTOS LTDA EPP, CNPJ:
07.301.795/0001-17, no valor de R$ 1.500.000,00 (um milhão e qui-
nhentos reais).

Porto Real, 9 de março de 2022.
Jorge Luis Porto de Souza

Secretário Municipal de Ordem Pública

EXTRATO DA ATA DE REGISTRO
DE PREÇO Nº 031/2022

01 - GERENCIADORA: Secretaria Municipal de Ordem Pública.
02 - FORNECEDOR: Fire de Campos Empreendimentos Ltda EPP.
03 - OBJETO: Registro de preços para contratação de empresa para
prestação de serviços de sinalização viária horizontal e vertical.
04 - VALOR: R$ 1.500.000,00 (um milhão e quinhentos reais).
05 - PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº: 6946/2021.
06 - PRAZO: 12 (doze) meses.
07 - DATA DA ASSINATURA: 09 de março de 2022.

Jorge Luis Porto de Souza
Secretário Municipal de Ordem Pública

Porto Real

Alunos e professores da
rede municipal de ensino de
Porto Real começaram a re-
ceber ontem (16), kits de ma-
teriais escolares e de higie-
ne. De acordo com a Secreta-
ria de Educação, Cultura e
Turismo (SMECT), a expec-
tativa é que 3.800 alunos e
450 profissionais sejam con-
templados, totalizando 4.250
unidades.

No primeiro dia, a entre-
ga ocorreu na Creche Cacil-
da Verri Marassi e nas Esco-
las Municipais: Maria Hor-
tência Nogueira, CIEP Bri-
zolão 487, Marina Graciani
Fontanezzi e Sebastião Bar-
bosa de Almeida. As demais
unidades de ensino serão
atendidas amanhã (18).

Para o prefeito Alexan-
dre Serfiotis, além de criar a
sensação de pertencimento e
igualdade entre os estudan-
tes, o kit escolar auxilia as
famílias que não têm condi-
ções de comprar os materi-
ais.

- Entre os materiais bási-
cos estão: a agenda escolar;
caderno cartografia; estojo
de giz de cera; caneta hidro-

Alunos e professores começam a
receber kits escolares e de higiene

Expectativa é que 4.250 unidades sejam distribuídas na rede municipal de ensino
gráfica e lápis de cor; tesou-
ra escolar; lápis grafite; bor-
rachas; apontador; cola
branca e estojo escolar dupla
face. Por meio dos kits, tam-
bém buscamos atender aos
Protocolos Sanitários de Re-
torno às Aulas, garantindo
assim, a segurança de toda a
comunidade escolar - expli-
ca Serfiotis.

Além disso, os kits desti-
nados aos estudantes dos
Anos Iniciais ainda recebe-
rão canetas esferográficas
(vermelha, preta e azul) e os
cadernos de: brochura capa
dura, de brochura ¼ e de ca-
ligrafia. Já o kit dos Anos Fi-
nais e da EJA, conta com ca-
dernos universitários com
10 divisórias; Kit geométrico
e canetas esferográficas.

A secretária de Educa-
ção, Maria Madalena Ferrei-
ra, ainda explicou que os
materiais higiênicos contam
com máscara de tecido; sa-
bonete e saboneteira; toalha
de mão e frasco de álcool gel,
e ainda, squeeze, canecas e
um kit dental com frasco.
Além disso, o kit dos profes-
sores possui um modelo de
máscara “face shield” e ou-
tras 50 descartáveis. O prefeito Alexandre Serfiotis destaca que além de auxiliar as famílias, os kits promovem a sensação de pertencimento e igualdade

Divulgação / PMPR

Volta Redonda lança o projeto ‘Advogado Social nos CRAS’
Volta Redonda

A Secretaria Municipal
de Ação Comunitária
(SMAC) lançou nesta sema-
na, o projeto ‘Advogado Soci-
al’ que vai acontecer de for-
ma itinerante nos 31 CRAS
(Centros de Referência da
Assistência Social), e nos
quatro Centros de Convivên-
cia do município. O lança-
mento aconteceu no auditó-
rio da prefeitura, no bairro
Aterrado. O objetivo do pro-
jeto é levar orientação jurí-
dica à população, através
dos advogados sociais.

- Estes locais são portas
de entrada da assistência so-
cial. Por isso, retornar com
os projetos que oferecíamos
à população era uma de nos-
sas principais prioridades.
Lançar o ‘Advogado Social
nos CRAS’ possibilita que

pequenos conflitos familia-
res sejam resolvidos ou en-
caminhados para o judiciá-
rio, através da Defensoria
Pública. Isso é cuidar das
pessoas, principalmente dos
mais necessitados - ressaltou
Munir.

A coordenadora munici-
pal de Juventude, Larissa
Garcez, afirmou que este é
um projeto muito especial
para a Coordenadoria e o
Conselho da Juventude.

- Na Conferência do ano
passado, a maioria dos jo-
vens participantes demons-
trou grande interesse em ter
nos CRAS, um atendimento
jurídico. Toda população pe-
dia esse projeto. É uma gran-
de possibilidade de acesso à
justiça para quem tanto pre-
cisa - ressaltou.

O coordenador do pro-
grama, Rodolfo Levenha-

gem, agradeceu o empenho
do governo municipal.

- Como advogado de for-
mação, sei da importância
desse projeto para a popula-
ção. Eu só tenho a agradecer
ao nosso prefeito Neto e ao
secretário Munir, pela confi-
ança.

Também participaram
da cerimônia de lançamento
os coordenadores dos Núcle-
os de Práticas Jurídicas dos
Centros Universitários de
Volta Redonda (UniFOA) e
Geraldo Di Biase (UGB) e da
Universidade Federal Flu-
minense (UFF), além dos co-
ordenadores dos CRAS.

Cerimônia aconteceu no
auditório da prefeitura.

Objetivo da ação é levar
orientação jurídica à população

de forma itinerante

Divulgação / PMVR

Barra Mansa

A Área de Proteção Am-
biental Cândido Silva, no
bairro Getúlio Vargas, rece-
beu mais 100 mudas de ár-
vores nativas da Mata
Atlântica na terça-feira (15).
Ao todo já foram plantadas
mais de 500 mudas no local,
localizado na Rua Florianó-
polis. A ação é da Secretaria
Municipal de Meio Ambien-
te e Desenvolvimento Sus-
tentável, através do Progra-
ma Reflorestamento da
Área Verde.

De acordo com dados da
Pasta, em 2021, aproximada-
mente 7.000 mudas foram
plantadas/doadas em diver-
sas regiões do município.
Para 2022, a expectativa é de
alcançar 10.000. Entre as es-
pécies estão: ipê roxo, bran-
co e amarelo; sapucaia; jaca-
randá-mimoso, pau-d’alho,
pau-formiga, jacaré e ferro.

Segundo o coordenador
do reflorestamento da Secre-
taria de Meio Ambiente, Gil-
son de Assis, os números
não seriam alcançados sem

Área de Proteção Ambiental Cândido Silva recebe 100 mudas nativas
a preocupação do prefeito
Rodrigo Drable com a arbo-
rização municipal.

- Nosso trabalho, além de
deixar a cidade mais bonita,
ajuda no reflorestamento, no
equilíbrio climático e na
proteção das nascentes dos
rios. Há muitos anos não se
via Barra Mansa tão bem
cuidada como está agora.
Isso só tem acontecido gra-
ças à gestão do nosso prefei-
to - destacou Gilson.

Disque Muda

A Secretaria de Meio
Ambiente também dispo-

nibiliza mudas à popula-
ção. Quem quiser solici-
tar,  de for ma g ratuita,
pode entrar em contato
através dos telefones (24)
2106-3408 ou 99923-7641,
de segunda a sexta-feira,
das 8h às 16h.

É necessário que o pro-
prietário do imóvel interes-
sado nas mudas apresente
carta de intenção devida-
mente preenchida e assina-
da com cópia de documento
que comprove a titularida-
de do terreno. Também pre-
cisa se comprometer com a
manutenção e conservação
do plantio.

Localizada no bairro Getúlio Vargas, área já recebeu 500 novas árvores

Divulgação / PMBM
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Volta Redonda

Uma das primeiras cida-
des a oferecer a quarta dose
contra a Covid-19 para ido-
sos, Volta Redonda atingiu a
marca de 8.492 pessoas aci-
ma de 70 anos a receberem o
reforço da vacina contra a
doença, incluindo acama-
dos e os imunossuprimidos
a partir de 18 anos. Esta eta-
pa de imunização foi inicia-
da em 4 de fevereiro deste
ano.

Inicialmente, o Ministé-
rio da Saúde havia determi-
nado a quarta dose para
pessoas com imunossupres-
são. Entretanto, devido ao
alto índice de hospitaliza-
ções e óbitos na cidade, em
decorrência da doença no
início de 2022, a Secretaria
de Saúde ampliou o reforço
para idosos nesta faixa etá-
ria. Lembrando que inter-
valo entre a terceira e esta
última aplicação é de qua-
tro meses.

O coordenador da Vigi-
lância em Saúde de Volta Re-
donda, o médico sanitarista
Carlos Vasconcellos, ressal-

Mais de 8 mil idosos já receberam
a 4ª dose contra Covid-19 em VR

Município foi um dos primeiros a administrar reforço para pessoas acima de 70 anos
tou que a adesão dos idosos
acima de 70 anos tem sido
satisfatória.

- Diariamente este públi-
co procura as unidades bási-
cas de saúde para completar
o esquema vacinal, sendo
eles a maioria a ter recebido
a quarta dose. A administra-
ção municipal tomou esta
decisão, de ampliação do re-
forço, devido ao processo na-
tural de envelhecimento.
Idosos têm queda da imuni-
dade natural, por isso, a ne-
cessidade da maior proteção
contra a Covid-19 - explicou.

A vacinação acontece em
todas as 46 unidades básicas
de saúde (UBSs e UBSFs),
das 9h às 16h, para idosos
acima de 70 anos e imunos-
suprimidos, a partir de 18
anos, que tenham recebido a
3ª dose até 15/11/2021.

Algumas unidades funci-
onam com horário estendido
para atendimento até às
18h30: 249, Siderlândia, Jar-
dim Paraíba, São Geraldo,
Vila Rica/Tiradentes, Açude
1, Vila Mury, Santa Cruz,
Santo Agostinho e Volta
Grande. Diariamente este público procura as unidades básicas de saúde para completar o esquema vacinal

Cris Oliveira / PMVR

Alunos participam de ações
do projeto ‘Sala de Trânsito’

Barra Mansa

A Guarda Municipal de
Barra Mansa promoveu on-
tem (16), uma aula diferente
para estudantes da Escola
Municipal Rotary Clube, no
bairro Monte Cristo. Atra-
vés do PET (Programa Edu-
cacional de Trânsito), os alu-
nos aprendem de forma di-
dática e animada informa-
ções sobre leis, procedimen-
tos e, principalmente, dicas
para uma boa convivência
com os motoristas.

- Já estamos no sexto ano do
projeto, voltado para alunos do

4° e 5° Ano do Ensino Funda-
mental. Através da Sala de
Trânsito, visamos levar infor-
mação e educação de qualidade
em relação ao trânsito, como o
uso do cinto de segurança, o
respeito aos pedestres, utiliza-
ção dos dispositivos de segu-
rança para as crianças... - expli-
cou o coordenador do PET e
inspetor da Guarda Municipal,
Agostinho Silva.

- Nosso objetivo é a edu-
cação das crianças, com no-
ções de trânsito para que se-
jam bons motoristas no futu-
ro, e isso faz com que toda a
sociedade evolua e tenha um

convívio melhor - acrescen-
tou Silva.

Segundo a diretora da es-
cola, Terezinha de Souza, o
projeto foi uma grande sur-
presa tanto para a escola
quanto para os responsáveis
pelos alunos, pois houve um
envolvimento muito além do
esperado vindo das crianças.

- O inspetor Silva se dá
muito bem com eles, tem
uma forma de ensino muito
clara e objetiva. O projeto é
muito importante, pois essas
crianças vão ser os próxi-
mos motoristas e a educação
no trânsito é muito impor-

tante para eles. Os próprios
pais dizem que levam adver-
tências dos filhos quando co-
metem erros ao dirigir.

Os alunos se mostraram
interessados e disseram que
gostaram muito do assunto
tratado, revelando que que-
rem aprender a dirigir bem
e cuidar da segurança do
próximo.

- Vejo como quase todo
mundo erra e eu não quero
ser assim. Quando fizer 18
anos eu vou ter meu carro e
dirigir muito bem - previu a
estudante do 5° Ano, Maria
Clara Castro.

Através do PET, estudantes da Escola Rotary Clube aprenderam de forma didática e animada sobre o trânsito

Felipe Vieira / PMBMBarra Mansa

Duas novas empresas, de
base florestal e logística, vão
se instalar em Barra Mansa,
gerando cerca de 100 empre-
gos diretos e indiretos. As
unidades ficarão na estrada
Floriano x Rialto e devem
entrar em operação ainda
neste semestre. O anúncio
foi feito pelo secretário mu-
nicipal de Desenvolvimento
Rural, Carlos Roberto de
Carvalho, o Beleza, na terça-
feira (15).

As tratativas para a insta-
lação das empresas já esta-
vam sendo realizadas há al-
gum tempo e foram definidas
durante reunião com os em-
presários Eduardo Coutinho,
da BWP Florestal, e Zaki To-
asa, da JTZ Logística.

- A BWP atua no segmen-
to florestal e sua produção é
voltada à exportação para a
cidade de Porto, em Portu-
gal. Enquanto, a JTZ Logísti-
ca ficará responsável pelo
transporte rodoviário da
carga. As empresas são par-
ceiras, porém vão operar de
maneira distinta - detalhou
Beleza.

De imediato, serão ofere-
cidas vagas nas funções de
auxiliar administrativo, con-
ferente, motoristas, tratoris-
ta, mecânico de veículos pe-
sados e operadores de má-
quinas pesadas. Interessa-
dos podem encaminhar cur-
rículo para o e-mail:
contato@bwpflorestal.com.
Porém, as empresas também
preveem a contratação de
outros profissionais.

Instalação de duas novas
empresas vão gerar 100

vagas de emprego

Volta Redonda

A Rua Vice-prefeito
Wilson de Paiva, no aces-
so ao bairro Siderville,
está recebendo reparos
em um trecho e a constru-
ção de outro no sistema
de drenagem. O local vem
apresentando alagamen-
tos provocados pelas chu-
vas fortes dos últimos
dias. A Secretaria Muni-
cipal de Infraestrutura
(SMI) de Volta Redonda é
a responsável pelos traba-
lhos.

- Pelo local passam
muitos caminhões que

Acesso ao Siderville ganha
novo sistema de drenagem

acessam a CSN. A pista é
danificada pela água da
chuva. Com as interven-
ções, terá um escoamento
melhor dessa água - expli-
cou a secretária munici-
pal de Infraestrutura, Po-
liana Gama.

Os trabalhos aconte-
cem em um trecho de 200
metros da via, contando
com apoio de três retroes-
cavadeiras e seis cami-
nhões. Após a ação no sis-
tema de drenagem, a rua
também receberá recapea-
mento do asfalto. A previ-
são é que a obra seja con-
cluída no próximo mês.

Novas câmeras de monitoramento
são instaladas em três bairros

Volta Redonda

O secretário municipal
de Ordem Pública (Semop),
tenente-coronel Luiz Henri-
que Monteiro Barbosa,
acompanhou o serviço de
instalação de novas câmeras
de monitoramento, nesta
quarta-feira (16), em três
bairros de Volta Redonda.
No bairro Laranjal, o servi-
ço foi concluído; e ainda fo-
ram instalados equipamen-
tos nas praças dos bairros
Morada da Colina e Rio das

Flores, na região do Roma.
- É bom esclarecer que to-

dos os bairros serão contem-
plados com novos equipa-
mentos, que vão ser fixados
em locais de grande movi-
mento e com registros de
ocorrências - garantiu o se-
cretário Luiz Henrique. Des-
de o início de 2022, a cidade
já recebeu 370 câmeras,
abrangendo vários bairros.

- Temos mais de uma
equipe de trabalho para agi-
lizar ao máximo o projeto de
monitoramento da cidade.

As câmeras têm uma nova
identidade visual e podem
ser percebidas facilmente

pelo cidadão. Vamos melho-
rar a segurança da cidade
como um todo - assegurou.

Secretário de Ordem Pública acompanhou a instalação de câmeras;
bairros já receberam 370 novos equipamentos neste ano

Foto: Divulgação/PMVR
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Volta Redonda

O diretor-executivo co-
mercial da CSN, Luiz Fer-
nando Martinez,  afirmou
na noite de terça-feira, dia
15, que o preço do aço será
reajustado em 20% a partir
do mês de abril. ele expli-
cou que o aumento será fei-
to em duas parcelas: 12,5%
no dia 1° de abril e 7,5% no
dia 15 do mês. A alta de cus-
tos de matérias-primas e in-
sumos, impulsionada pela
guerra entre a Rússia e a
Ucrânia são os principais
fatores que levaram ao rea-
juste, segundo o executivo
informou ao jornal Valor
Econômico.

Segundo Martinez, a ele-
vação de preços vai abran-
ger laminados a quente, bo-
binas a frio e zincadas, aços
pré-pintado e galvalume,
além de aço longo (verga-
lhão). Ficará de fora a folha
metálica (usada para emba-
lagens). “Os reajustes serão
repassados à cadeia de dis-
tribuição de aço, às indústri-
as (linha branca, máquinas
e equipamentos, de tubos) e
ao setor da construção ci-
vil”, informou o jornal.

“Nosso plano, com isso, é
de zerar os descontos que fo-
ram dados em momentos de
acomodação do mercado, e
até subir um pouco”, afir-
mou o diretor.

CSN anuncia
aumento de 20%

para o aço em abril
Empresa justifica reajuste pela alta de
custos de matérias-primas e insumos

CSN aumenta preço do aço para acomodar alta de custos

Foto: Arquivo

São Paulo

A Great Wall Motor
(GWM), maior montadora
de veículos chinesa de capi-
tal 100% privado, anunciou
nesta quinta (16) um investi-
mento de R$ 10 bilhões até
2032 no Brasil, sendo R$ 4 bi-
lhões até 2025.

A fábrica da empresa no
Brasil, que antes pertencia à
Mercedes-Benz, está locali-
zada na cidade paulista de
Iracemápolis e vai produzir
veículos elétricos, como

SUV e picape. A previsão é
de atingir capacidade insta-
lada de 100 mil veículos por
ano.

“A eletromobilidade é um
fenômeno irreversível e ine-
xorável e a nossa fábrica de
Iracemápolis será a primei-
ra fábrica fora dos Estados
Unidos, no continente ame-
ricano, que produzirá veícu-
los eletrificados híbridos e
puramente elétricos”, anun-
ciou Pedro Bentancourt,
CEO da empresa. “Também
esperamos que nossos veícu-

los híbridos sejam híbrido
flex, possíveis de serem
abastecidos com etanol”,
acrescentou.

Segundo o governo do es-
tado de São Paulo e a prefei-
tura de Iracemápolis, a em-
presa pode gerar 2 mil em-
pregos diretos até 2025.
“Esse anúncio de R$ 10 bi-
lhões [em investimento] da
maior montadora de veícu-
los da China está relaciona-
do à produção de veículos
100% eletrificados no interi-
or de São Paulo. Inicialmen-

te essa fábrica vai gerar 2
mil empregos de curto pra-
zo”, disse o governador de
São Paulo, João Doria.

Pedro Bentancourt infor-
mou que a produção pode
gerar ainda 200 ou 300 em-
pregos indiretos em serviços
de manutenção e 500 vagas
indiretas em sistemistas.
Ainda de acordo com o exe-
cutivo, a empresa também
espera que, até 2025 ou 2026,
obtenha um índice de 50%
de nacionalização dos seus
produtos.

Pontos de recarga

A GWM anunciou tam-
bém a implantação de 100
pontos de recarga para veí-
culos elétricos e híbridos em
municípios do estado de São
Paulo. Segundo o governo
paulista, a futura rede de re-
carga da GWM será alimen-
tada principalmente por
meio da instalação de placas
fotovoltaicas.

Os equipamentos de re-
carga serão montados nos

pontos de venda e serviços
da GWM, onde o carrega-
mento será gratuito e esta-
rá disponível para veícu-
los eletrificados de qual-
quer modelo ou fabrican-
te. Também serão instala-
das estações de recarga
em estabelecimentos co-
merciais de grande circu-
lação,  como estaciona-
mentos, shoppings e su-
permercados.

Edição: Fernando Fraga

Montadora chinesa anuncia investimento de R$ 10 bilhões no Brasil

Preços da energia elétrica são reajustados no estado do Rio
Rio

Os consumidores do esta-
do do Rio estão pagando mais
caro pela energia elétrica. A
Agência Nacional de Energia
Elétrica (Aneel) aprovou os
reajustes nas tarifas das em-
presas Light e Enel Rio, con-
cessionárias que prestam o
serviço no estado.

Em vigor desde quarta
(15), o aumento para os cli-
entes de baixa renda (resi-
dencial) e o comercial tem
correção média de 15,53% e
de alta tensão (indústrias),
de 12,89%. O reajuste para
consumidores de baixa ten-
são da Enel, na maioria cli-
entes residenciais, ficou em
17,39%. Para os clientes de
média e alta-tensão, em ge-
ral, indústrias e grandes co-
mércios, a alta é de 15,38%.

A Aneel informou que,
entre os principais itens que
impactaram os números, fi-
guram encargos setoriais e
custo de energia. Segundo a
Light, no reajuste, somente
3,82% estão relacionados aos
serviços de distribuição e
ainda ao reconhecimento
dos investimentos realizados
nos últimos cinco anos. Para
efeito de comparação, o
IPCA [a inflação oficial do

país], acumulado nos últi-
mos 12 meses é de 10,54%.

A companhia destacou
que tem avançado em me-
lhorias constantes na presta-
ção de serviço e que, nos úl-
timos cinco anos, investiu
mais de R$ 4,7 bilhões em in-
fraestrutura e moderniza-
ção. Em 20212, os investi-
mentos foram superiores em
mais de 60% em relação à
média dos últimos quatro
anos. O planejamento da em-
presa mantém a previsão de
mais recursos na moderni-
zação e expansão da rede, o
que, conforme a Light, favo-
rece os clientes com a redu-
ção das interrupções no for-
necimento e do tempo de re-
posição da energia.

A diretora de Energia,
Comercialização e Regula-
ção da Light, Alessandra
Amaral, disse que, em 2021,
os custos de energia da com-
panhia sofreram forte pres-
são de aumento devido aos
efeitos da escassez hídrica,
tanto pela elevação do risco
hidrológico quanto pelo au-
mento do despacho das ter-
melétricas por segurança
energética.

“Apesar de enfrentar toda
a complexidade da área de
concessão, a Light tem um

dos melhores índices de qua-
lidade, medidos pela frequ-
ência e pelas horas de inter-
rupção, entre as distribuido-
ras do setor. O reajuste é es-
sencial para continuarmos
com o trabalho de moderni-
zação do nosso sistema e ofe-
recer um serviço cada vez
melhor”, observou.

Composição

De acordo com a Light, a
tarifa de energia elétrica é
composta por custos da dis-
tribuição, que formam a par-
cela B da tarifa, relativa aos
custos diretamente gerenciá-
veis, administrados pela pró-
pria distribuidora, como ope-
ração, manutenção e remu-
neração dos investimentos,
que são os custos de trans-
missão e geração de energia.
Além disso, há encargos e
impostos, chamados de par-
cela A, relacionada aos cus-
tos que não são de gestão da
distribuidora, que atua ape-
nas como arrecadadora.

A concessionária acres-
centou que a compra de
energia realizada foi respon-
sável por uma elevação de
5,13% por causa da maior
utilização de termelétricas,
somada aos impactos da alta

do custo de combustíveis, do
câmbio e da correção pela
inflação.

A Light atende 4,5 mi-
lhões de clientes no Rio de
Janeiro e nas cidades de
Barra do Piraí, Barra Man-
sa, Belford Roxo, Carmo, Du-
que de Caxias, Engenheiro
Paulo de Frontin, Itaguaí,
Japeri, Comendador Levy
Gasparian, Mendes, Mesqui-
ta, Miguel Pereira, Nilópolis,
Nova Iguaçu, Paracambi,
Paraíba do Sul, Paty do Alfe-
res, Pinheiral, Piraí, Quatis,
Queimados, Rio Claro, Rio
das Flores, São João de Me-
riti, Sapucaia, Seropédica,
Três Rios, Valença, Vassou-
ras e Volta Redonda.

Enel

Segundo a Enel, o proces-
so de reajuste começou com
um percentual médio previs-
to de 29,82% e, após medidas
implementadas pelo regula-
dor e pela companhia, che-
gou-se ao percentual final
aprovado pela Aneel de
16,86%.

“Entre os esforços para
reduzir o reajuste, a agência
aprovou a liberação da Con-
ta Escassez Hídrica, um em-
préstimo ao setor elétrico

para amenizar os efeitos e os
custos já pagos pela falta de
chuvas no país no ano de
2021, o que reduziu drastica-
mente os níveis dos reserva-
tórios das hidrelétricas no
país. Em função da escassez
hídrica, o Operador Nacio-
nal do Sistema Elétrico
(ONS) precisou acionar
mais usinas termelétricas e
importar energia da Argen-
tina, o que fez os custos de
geração aumentarem”, ex-
plicou a Enel.

Acrescentou que, com a
parcela do reajuste que lhe
cabe (4,42%), realiza a opera-
ção e manutenção de suas
atividades e investe nos
equipamentos de distribui-
ção de energia elétrica em
sua área de concessão, para
a melhoria da qualidade do
serviço. Nos últimos três
anos, os investimentos supe-
raram R$ 2,6 bilhões. Ainda
conforme a companhia, em
uma conta de R$ 100, R$ 21,6
são destinados a ela para
operação, expansão, manu-
tenção da rede de energia e
para remuneração dos inves-
timentos.

A concessionária atende
cerca de 2,7 milhões de clien-
tes residenciais, comerciais,
industriais e públicos nos

municípios de Itaocara, Ni-
terói, São Gonçalo, Itaboraí,
Macaé, Rio das Ostras, Casi-
miro de Abreu, Armação
dos Búzios, Cabo Frio, São
Pedro D’Aldeia, Arraial do
Cabo, Iguaba Grande, Ara-
ruama, Rio Bonito, Cachoei-
ras de Macacu, Saquarema,
Tanguá, Maricá, Guapimi-
rim, Teresópolis, Magé, Du-
que de Caxias (parte), Petró-
polis, Mangaratiba, Angra
dos Reis, Paraty, Campos dos
Goitacazes, Resende, Porci-
úncula, Varre Sai, Nativida-
de, Bom Jesus do Itabapoa-
na, Itaperuna, Laje do Muri-
aé, Miracema, São José do
Ubá, Italva, Cambucí, Santo
Antônio de Pádua, Aperibé,
São Fidelis, Cardoso Morei-
ra, São Francisco do Itaba-
poana, São João da Barra,
Itaocara, Quissamã, São Se-
bastião do Alto, Santa Maria
Madalena, Conceição de Ma-
cabu, Carapebus, Cantagalo,
Macuco, Cordeiro, Duas Bar-
ras, Trajano de Moraes, Bom
Jardim, Carmo, Sumidouro,
Silva Jardim, São José do
Vale do Rio Preto, Areal, Ita-
tiaia, Porto Real e parte de
Três Rios, Paraíba do Sul e
Nova Friburgo.
Por Cristina Índio do Brasil -
Repórter da Agência Brasil

Leilão da AAP-VR inclui 37 lotes

Foto: Divulgação

AAP-VR realiza leilão presencial em sua sede
Volta Redonda - Quem

está sempre na espera de
boas oportunidades de fazer
negócio pode aproveitar o
primeiro grande leilão pú-
blico que será realizado pela
Associação dos Aposentados
e Pensioistas de Volta Re-
donda, no próximo dia 18, às
14h, no salão de sua sede ad-
ministrativa, na Vila Santa
Cecília. São 37 lotes, incluin-
do itens como cadeiras uni-
versitárias, mesas de escritó-
rio, máquinas de costura e
outros.

O espaço já está aberto à
visitação, que vai até o dia
17, das 8h30 às 12h e de 14h
às 17h. No dia 18, a visitação
vai até o meio-dia. Maiores
informações sobre o leilão,
incluindo os itens a serem
leiloados e lances mínimos,
podem ser obtidas pelo site
da entidade:
www.aapvr.org.br, que publi-
ca o edital.
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Resende

O Resende recebe a Por-
tuguesa neste domingo
(20), às 15h30, no Estádio do
Trabalhador. A partida é
válida pela semifinal da
Taça Rio 2022. Um dos des-
taques do clube até aqui, o
lateral-esquerdo Douglas
acredita que o time pode
conseguir um bom resulta-
do contra a Lusa. A expec-
tativa, segundo ele, é alcan-
çar uma vaga na final e
conquistar o direito de dis-
putar a Série D do Campeo-
nato Brasileiro.

- Para os próximos jogo
as expectativas são as me-
lhores possíveis. Fui pou-
pado no último jogo e es-
tou com muita vontade de
ganhar. Esse grupo mere-
ce uma vaga na final. Esta-
mos concentrados para fa-
zer história, confiantes
que tudo vai dar certo -
destacou.

Lateral Douglas fala sobre expectativa
para semifinal da Taça Rio e Série D

Jogador de 20 anos é um dos protagonistas no bom desempenho do Resende no Campeonato Carioca 2022
Apresentando bom de-

sempenho desde a Copa
São Paulo de Futebol Júni-
or, o atleta formado na Pelé
Academia tem chamado
atenção da comissão técni-
ca e já mostrou correspon-
der à confiança do treina-
dor Sandro Sargentim.
Agora, Douglas e o Resen-
de têm a chance de conse-
guir a classificação para a
Série D do Campeonato
Brasileiro 2023.

- É um sonho sendo re-
alizado. Somar e contri-
buir com esse grupo é
algo maravilhoso. Essa
mescla do pessoal mais
novo com o mais velho
tem sido uma troca incrí-
vel.  Estamos ansiosos
pros próximos jogos, pois
sabemos da força do gru-
po. Queremos colocar o
projeto da Pelé Academia
e o Resende no lugar que
ele merece estar - con-
cluiu o lateral-esquerdo. Um dos destaques do time, Douglas acredita que o Resende pode conseguir um bom resultado contra a Lusa

Foto: Chris Carvalho/RFC

Após fugir da Ucrânia, Júnior Moraes
é contratado pelo Corinthians

São Paulo

O atacante Júnior Mora-
es é o novo reforço do Corin-
thians. O contrato assinado
pelo jogador de 34 anos tem
validade até 31 de dezembro
de 2023.

“Estou muito feliz e pre-
parado para vestir esta ca-
misa. Espero ajudar a equi-
pe ao máximo em busca dos
resultados”, disse Moraes,
ao site oficial do Timão.

Ele atuava desde 2018 no
Shakthar Donetsk e tinha
vínculo com o clube ucrani-
ano até o fim de 2022. No úl-
timo dia 7 de março, porém,
a Federação Internacional
de Futebol (Fifa) suspendeu
jogadores e treinadores que
estivessem em times de Rús-
sia e Ucrânia dos respectivos
contratos, em meio aos ata-
ques militares russos no
país vizinho, facilitando a
ida do atleta ao alvinegro.

Por conta da guerra na
Ucrânia, Moraes e outros jo-
gadores brasileiros do
Shakthar, junto dos respecti-
vos familiares, ficaram alo-
jados em um bunker impro-
visado em um hotel da capi-
tal ucraniana Kiev, no início
dos ataques. O atacante foi
um dos líderes do grupo que
pediu ajuda para retornar
ao Brasil em segurança.

No dia 27 de fevereiro,
eles conseguiram deixar
Kiev de trem, rumo a Cher-
nivtsi (a 535 quilômetros da
capital), próxima às frontei-
ras com Romênia e Moldá-
via. O reforço corintiano de-
sembarcou no aeroporto de
Guarulhos, na região metro-
politana de São Paulo, qua-
tro dias depois. O atleta não
sabia se conseguiria deixar
o país europeu, já que tem
nacionalidade ucraniana e
poderia ser convocado para
o Exército.

Moraes foi revelado pelo
Santos, em 2007, quando fez
o gol do título do Campeona-
to Paulista sobre o São Cae-
tano. Antes de rumar à Eu-
ropa, defendeu Ponte Preta e
Santo André no futebol de
São Paulo. No Velho Conti-
nente, o atacante atuou por
Gloria Bistrita (Romênia),
Metalurg Donetsk (Ucrânia),
CSKA Sofia (Bulgária), Di-
namo de Kiev (Ucrânia) e Ti-
anjin Quanjian (China). São
345 jogos e 173 gols na carrei-
ra, sendo um deles pela sele-
ção ucraniana.

O jogador deve estrear
pelo Corinthians somente
no mata-mata do Paulistão,
já que as inscrições para a
fase de grupos estão encer-
radas. O Timão se classifi-
cou por antecipação às quar-
tas de final, assegurando

também a liderança do Gru-
po A. O adversário será o se-
gundo colocado da chave. In-

Revelado pelo Santos, atacante retorna ao Brasil depois de 12 anos

Foto: Reprodução Twitter/Corinthians

ter de Limeira, Água Santa e
Guarani disputam o posto. O
confronto, em jogo único,

terá mando corintiano, inde-
pendente do rival, pelo Alvi-
negro ter melhor campanha.

A Fifa anunciou
nesta quarta-feira (16)
que mudou o regula-
mento de transferência
internacional de joga-
dores de nacionalidade
ucraniana, permitindo
que estes atletas pos-
sam acertar com equi-
pes de outros países
mesmo que as janelas
de contratações este-
jam fechadas na Euro-
pa.

“Após a invasão da

Fifa muda regra de transferência
de jogadores ucranianos

Ucrânia pela Rússia, a Fifa
tem monitorado de perto a
situação para permanecer
na melhor posição possível
para ajudar os clubes e jo-
gadores ucranianos de
qualquer forma, inclusive
adotando alterações tem-
porárias em seus regula-
mentos […]. Os jogadores
ucranianos podem ser re-
gistrados em outro clube,
mesmo que esse período de
registro seja encerrado na
associação do clube em

que pretendem se re-
gistrar”, disse a enti-
dade máxima do fute-
bol mundial através
de um comunicado.

A Fifa também afir-
mou que “continuará
monitorando de perto a
situação na Ucrânia”, e
que condena “o uso con-
tínuo da força pela Rús-
sia na Ucrânia e apela a
uma rápida cessação
das hostilidades e ao re-
gresso à paz”.

Rio de Janeiro

Estreante na Copa do
Brasil, a Portuguesa-RJ,
time da Ilha do Governador,
bairro da zona norte do Rio
de Janeiro, fez história na
noite de terça-feira (15).  O
time carioca, fundado em
1924, avançou à terceira fase
do torneio, após ganhar do
maranhense Sampaio Côr-
rea por 2 a 0, na noite desta
terça-feira (15), diante de
aproximadamente 800 torce-
dores, no Estádio Luso-Bra-
sileiro. Leandro Amaro e Pa-
trick marcaram os gols da
vitória. A classificação à

próxima fase garantiu aos
cofres da Lusa premiação de
R$ 1,9 milhão, concedida
pela Confederação Brasilei-
ra de Futebol (CBF).

Na estreia do torneio, a
Portuguesa-RJ já eliminara
o CRB ao triufar em casa por
1 a 0. O próximo adversário
do time carioca na Copa do
Brasil será conhecido no
próximo dia 28, após sorteio
dos confrontos da terceira
fase na sede da CBF.

A Lusa retorna a campo
às 15h30 deste domingo (20),
contra o Resende, pelas se-
mifinais da Taça Rio, no Es-
tádio do Trabalhador.

Portuguesa-RJ comemora
classificação à 3ª fase

da Copa do Brasil

Volta Redonda

Rebaixado no Campeona-
to Carioca deste ano, o Volta-
ço pode retornar à elite do
futebol estadual para a dis-
puta de 2023. A “façanha” é
possível graças ao regula-
mento da Federação de Fute-
bol do Estado do Rio de Ja-
neiro (Fferj).

Pelas normas, a equipe
rebaixada no Carioca dispu-
ta a Série A2 do Carioca no
mesmo ano da queda. Por
isso a competição começa só
em 1º de maio, justamente
para ficar à espera da defini-
ção do último clube partici-
pante.

Só o campeão da Série A2
do Carioca sobe de divisão.
Ou seja, para conseguir “re-
tornar sem cair”, o Volta Re-
donda precisa vencer o tor-
neio. No mesmo período, o
Tricolor de Aço disputa a Sé-
rie C do Brasileiro.

Voltaço pode jogar a elite
do Carioca já em 2023

Pelo caminho do Voltaço
estarão equipes como Fri-
burguense, Gonçalense, Ma-
ricá, Sampaio Corrêa e Art-
sul. No primeiro turno, o
clube, que está no grupo B,
enfrentar esses times. O tri-
color precisa ficar entre os
dois primeiros para se clas-
sificar às semifinais.

Já no segundo turno, o
clube enfrenta os clubes do
grupo A. Mantendo a classi-
ficação dos dois melhores co-
locados.

Os campeões dos turnos
se enfrentam em jogos de ida
e volta na final geral. So-
mente o vencedor sobe.

Caso o Volta Redonda
vença os dois turnos, o time
ainda precisa ter a melhor
pontuação para ser declara-
do campeão sem a necessi-
dade de disputar uma final
com a equipe de melhor
campanha na classificação
geral.
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